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CPA - COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO 

 

Data: 10 de março de 2021 

Local: Sala de reuniões virtuais (via Microsoft Teams)  

Horário: 14:00 - 16:00 

Estiveram presentes:  

José Roberto Gonçalves de Abreu - vice-presidente, Vera Gil S. Malverdi de Oliveira (secretária), 

Larissa da Silva Cesana, Gabriel Vicente Riva, Felipe Oliveira Souza, Rodrigo Ghirardelli Souza, Rafael 

Cândido Cardoso de Araújo. 

 

Pauta: 

O coordenador da CPA deu início à reunião, cumprimentando os presentes e ressaltando a 

importância do encontro para discutir a possível retomada das aulas presenciais, considerando a 

evolução da situação do COVID-19. 

Foi aberto espaço para os participantes compartilharem suas opiniões e preocupações sobre a 

possível retomada das aulas presenciais. Foram levantados pontos como a segurança e saúde de 

docentes e discentes, a adaptação das instalações para as medidas de prevenção, o acesso às vacinas, 

entre outros. 

Em seguida, a discussão foi direcionada para as ações educacionais institucionais adotadas durante o 

período de restrições. Foram destacadas as metodologias ativas utilizadas, incluindo o uso de meios 

digitais, e como elas contribuíram para o processo de ensino-aprendizagem. Foram compartilhadas 

experiências positivas, desafios enfrentados e lições aprendidas ao longo desse período. 

Os participantes foram convidados a refletir sobre as potencialidades e os resultados futuros que 

podem ser alcançados a partir das ações educacionais adotadas. Foram levantadas questões como o 

fortalecimento do uso das tecnologias educacionais, a valorização do protagonismo do estudante e a 

ampliação do acesso ao conhecimento de forma remota. 

Foi dedicado um momento para discutir os avanços e as perdas educacionais ocorridos durante o 

período de restrições. Foram mencionados aspectos como a necessidade de adaptação rápida às 

novas ferramentas e formatos de ensino, a dificuldade de interação presencial, a importância do 

suporte emocional aos estudantes e a desigualdade de acesso às tecnologias. 

Encaminhamentos e próximos passos 

Após a discussão, ficou acordado que a CPA irá elaborar um relatório contendo as principais 

conclusões e recomendações resultantes da reunião. Esse relatório será compartilhado com as 

demais instâncias da instituição, visando embasar as decisões futuras em relação à retomada das 

aulas presenciais e ao aprimoramento das ações educacionais. 
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Local e data: 

São Mateus, 10 de março de 2021.  

 

Assinaturas dos membros presentes:  

José Roberto Gonçalves de Abreu- vice-

presidente 

 

Rodrigo Ghirardelli Souza  

Vera Gil S. Malverdi de Oliveira (secretária)  

Larissa da Silva Cesana  

Rafael Cândido Cardoso de Araújo  

Gabriel Vicente Riva   

Felipe Oliveira Souza  
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CPA - COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO 

 

Ata da reunião da CPA (Comissão Própria de Avaliação) do Centro Universitário Vale do 

Cricaré, realizada em 30 de julho de 2021 

Reunião ordinária 2021 

Estiveram presentes:  

Juliana dos Santos Romanha - Presidente, José Roberto Gonçalves de Abreu - vice-presidente, 

Jaqueline Almeida da Costa, Vera Gil S. Malverdi de Oliveira (secretária), Larissa da Silva Cesana, 

Gabriel Vicente Riva, Marcus Antonius da Costa Nunes, Salézia Gama Silvares, Jiuvaldo Lucas 

Magalhães, Rodrigo Ghirardelli Souza, Rafael Cândido Cardoso de Araújo. 

 

ATA: 

O coordenador da CPA iniciou a reunião, agradecendo a presença de todos os participantes e 

destacando a importância do encontro para discutir possíveis ações educacionais institucionais diante 

da nova onda da pandemia do COVID-19. 

Foi feita uma apresentação sobre o panorama da pandemia, abordando os últimos dados 

epidemiológicos, as recomendações das autoridades de saúde e as medidas de restrição vigentes. 

Os representantes docentes, discentes, pedagógicos e membros do corpo técnico-administrativo 

foram convidados a compartilhar suas sugestões e preocupações em relação às ações educacionais a 

serem adotadas durante a nova onda da pandemia. Foram levantadas questões sobre a continuidade 

das atividades acadêmicas, o acesso aos recursos tecnológicos necessários, a adaptação dos métodos 

de ensino, a saúde mental dos estudantes, entre outros aspectos relevantes. 

Com base nas discussões, foram propostas as seguintes ações educacionais institucionais: 

- Fortalecer a infraestrutura tecnológica e garantir acesso à internet de qualidade para estudantes e 

professores que necessitam do ensino remoto. 

- Oferecer treinamentos e suporte técnico para docentes e discentes, a fim de auxiliá-los na 

adaptação aos métodos de ensino online. 

- Criar um programa de acompanhamento da saúde mental dos estudantes, oferecendo apoio 

psicológico e informações sobre bem-estar emocional durante o período de restrições. 

- Realizar pesquisas e estudos para identificar as melhores práticas de ensino remoto e implementá-

las na instituição. 

- Manter uma comunicação clara e constante com toda a comunidade acadêmica, por meio de canais 

oficiais de comunicação, para fornecer atualizações e esclarecimentos sobre as medidas adotadas. 
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Foi acordado que a CPA elaborará um plano de execução das ações propostas, designando 

responsabilidades e estabelecendo prazos para sua implementação. Esse plano será compartilhado 

com todos os membros da CPA e demais interessados. 

 

Encaminhamentos e próximos passos 

Os participantes concordaram em promover uma reunião adicional para revisar e finalizar o plano de 

execução das ações educacionais institucionais 

Local e data: 

São Mateus, 03 de agosto de 2021.  

 

Assinaturas dos membros presentes:  

Juliana dos Santos Romanha - Presidente  

José Roberto Gonçalves de Abreu- vice-

presidente 

 

Jaqueline Almeida da Costa   

Vera Gil S. Malverdi de Oliveira (secretária)  

Larissa da Silva Cesana  

Gabriel Vicente Riva   

Marcus Antonius da Costa Nunes   

Salézia Gama Silvares  
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Ata da reunião da CPA (Comissão Própria de Avaliação) do Centro Universitário Vale do 

Cricaré, realizada em 05 de agosto de 2022 

Reunião ordinária 2022.2 

Estiveram presentes:  

Betina de Cácia e Souza Baptista, Daniely De Oliveira Lorenzon Pereira, Emanuelle da Cruz Silva, Felipe 

Oliveira Souza, Gabriel Vicente Riva, Gilson Viana, Giovane Lopes Ferri, José Roberto Gonçalves de 

Abreu, Marcus Antonius da Costa Nunes, Rafael Cândido Cardoso de Araújo, Rodrigo Ghirardelli 

Souza, Ryan Barcellos Cordeiro, Vera Gil S. Malverdi de Oliveira. 

 

 Assuntos tratados: 

I. Verificação da ata anterior;  

II. A composição da nova CPA foi apresentada, tendo em vista atualizações necessárias devido 

a motivos pessoais dos membros externos e profissionais da equipe institucional; 

III. A ata da reunião anterior foi verificada e aprovada pelos membros presentes; 

IV. Avaliação dos resultados anteriores, da avaliação institucional 2021; 

V. Os resultados das avaliações anteriores foram apresentados e discutidos. A CPA destacou a 

necessidade de melhorias em diversas áreas, particularmente na área de ensino e 

infraestrutura;  

VI. Foi realizado o planejamento das questões, questionários e áreas abordadas pela avaliação 

institucional 2022. 

 

 Medidas a serem tomadas: 

Com base nas avaliações anteriores, a CPA decidiu tomar uma série de medidas para 

melhorar o ensino e a infraestrutura da instituição. As medidas incluem: 

I. Melhoria na qualidade das aulas, com a adoção de novas metodologias de ensino e a 

capacitação dos professores; 

II. Treinamento e acompanhamento de iniciativas de metodologias ativas de ensino;  

III. Ampliação do acervo da biblioteca e melhoria dos recursos tecnológicos disponíveis para os 

alunos; 

IV. Realização de investimentos na infraestrutura física da instituição, com foco na melhoria das 

salas de aula e laboratórios; 

V. Criação de programas de apoio ao estudante, incluindo bolsas de estudo e programas de 

tutoria. 

 

 Encaminhamentos: 

A CPA encaminhará as medidas decididas nesta reunião aos setores responsáveis da instituição para 

que sejam implementadas. A comissão irá acompanhar a execução das medidas e avaliar seus 

resultados. 
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 Encerramento: 

Não havendo mais nada a tratar, a reunião foi encerrada. 

 

Eu, Felipe Oliveira Souza, presidente da CPA, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada pelos 

membros presentes, será  respectivamente assinada.  

 

Local e data: 

São Mateus, 15 de agosto de 2022.  

 

Assinaturas dos membros presentes:  

Betina de Cácia e Souza Baptista  

Daniely De Oliveira Lorenzon Pereira   

Emanuelle da Cruz Silva   

Felipe Oliveira Souza   

Gabriel Vicente Riva  

Gilson Viana  

Giovane Lopes Ferri   

José Roberto Gonçalves de Abreu  

Marcus Antonius da Costa Nunes  

Rafael Cândido Cardoso de Araújo  

Rodrigo Ghirardelli Souza  

Ryan Barcellos Cordeiro  

Vera Gil S. Malverdi de Oliveira   
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Ata da reunião da CPA (Comissão Própria de Avaliação) do Centro Universitário Vale do 

Cricaré, realizada em 25 de novembro de 2022 

Reunião ordinária 2022.2 

Estiveram presentes:  

Betina de Cácia e Souza Baptista, Emanuelle da Cruz Silva, Felipe Oliveira Souza, Gabriel Vicente Riva, 

Gilson Viana, Giovane Lopes Ferri, José Roberto Gonçalves de Abreu, Rafael Cândido Cardoso de 

Araújo, Rodrigo Ghirardelli Souza, Ryan Barcellos Cordeiro, Vera Gil S. Malverdi de Oliveira. 

 

 Assuntos tratados: 

I. Verificação da ata anterior;  

II. A ata da reunião anterior foi verificada e aprovada pelos membros presentes; 

III. A aplicação da avaliação institucional 2022.2 foi verificada e os pontos de atenção foram 

notados;  

IV. Dentre os pontos de maior relevância na tomada de medidas de melhorias contínuas: a 

qualidade da água nos bebedouros, a limpeza dos banheiros, particularmente o banheiro 

feminino; a qualidade dos alimentos comercializados na cantina; a alteração e diversificação 

do cardápio;  

V. O desempenho docente foi um relevante ponto de atenção positivo, dento em vista a 

participação em atividades extensionistas, de pesquisa e práticas. 

 

 Medidas a serem tomadas: 

Com base nas avaliações anteriores, a CPA decidiu tomar uma série de medidas para 

melhorar o ensino e a infraestrutura da instituição. As medidas incluem: 

I. Melhoria na qualidade das aulas, com a adoção de novas metodologias de ensino e a 

capacitação dos professores; 

II. A instituição deve se esforçar para melhorar a qualidade do ensino, oferecendo a seus 

alunos professores qualificados, materiais didáticos atualizados e metodologias 

pedagógicas eficientes; 

III. A instituição deve fornecer uma infraestrutura adequada para atender às necessidades 

dos alunos, incluindo salas de aula, laboratórios, biblioteca e recursos tecnológicos; 

IV. A instituição deve incentivar a pesquisa e a inovação entre seus alunos e professores, 

promovendo a criação de novos conhecimentos e tecnologias; 

V. A instituição deve buscar formas de se internacionalizar, estabelecendo parcerias com 

instituições de ensino de outros países, promovendo intercâmbios e oferecendo cursos 

em línguas estrangeiras; 

VI. A instituição deve adotar práticas sustentáveis em suas operações, buscando reduzir 

seu impacto ambiental e promovendo a consciência ambiental entre seus alunos e 

funcionários. 
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VII. A instituição deve garantir a acessibilidade de seus espaços e serviços a pessoas com 

deficiência física ou sensorial, promovendo a inclusão e a diversidade. 

 

 Encaminhamentos: 

A CPA encaminhará as medidas decididas nesta reunião aos setores responsáveis da instituição para 

que sejam implementadas. A comissão irá acompanhar a execução das medidas e avaliar seus 

resultados. 

 

 Encerramento: 

Não havendo mais nada a tratar, a reunião foi encerrada. 

 

Eu, Felipe Oliveira Souza, presidente da CPA, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada pelos 

membros presentes, será  respectivamente assinada.  

 

Local e data: 

São Mateus, 02 de dezembro de 2022.  

 

Assinaturas dos membros presentes:  

Betina de Cácia e Souza Baptista  

Emanuelle da Cruz Silva   

Felipe Oliveira Souza   

Gabriel Vicente Riva  

Gilson Viana  

Giovane Lopes Ferri   

José Roberto Gonçalves de Abreu  

Rafael Cândido Cardoso de Araújo  

Ryan Barcellos Cordeiro  

Vera Gil S. Malverdi de Oliveira   
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Ata da reunião da CPA (Comissão Própria de Avaliação) do Centro Universitário Vale do 

Cricaré, realizada em 13 de abril de 2023  

Reunião ordinária 2023.1 

Estiveram presentes:  

Betina de Cácia e Souza Baptista, , Felipe Oliveira Souza, Gabriel Vicente Riva, José Roberto Gonçalves 

de Abreu, Rafael Cândido Cardoso de Araújo, Ryan Barcellos Cordeiro, Vera Gil S. Malverdi de Oliveira. 

 

 Assuntos tratados: 

O coordenador da CPA deu início à reunião, agradecendo a presença de todos os participantes e 

declarando aberta a discussão sobre as forças e fraquezas institucionais da UNIVC. 

 Apresentação dos resultados preliminares da avaliação 

O coordenador apresentou os resultados preliminares da avaliação institucional, destacando os 

principais pontos fortes e fracos identificados. Foram mencionados aspectos relacionados à 

infraestrutura, qualidade do corpo docente, políticas de inclusão, suporte aos estudantes, processos 

administrativos, entre outros. 

 Discussão sobre as forças institucionais 

Os representantes docentes, discentes, pedagógicos e membros do corpo técnico-administrativo 

foram convidados a compartilhar suas percepções sobre as forças identificadas. Cada participante 

teve a oportunidade de destacar aspectos positivos da instituição, como excelência acadêmica, 

programas de pesquisa, interação entre os membros da comunidade acadêmica, entre outros. 

 Discussão sobre as fraquezas institucionais 

Em seguida, os participantes foram convidados a discutir as fraquezas identificadas na avaliação. 

Foram levantados pontos como a falta de investimento em determinadas áreas, problemas de 

comunicação interna, demandas não atendidas dos estudantes, entre outros. A discussão foi 

conduzida com o objetivo de identificar áreas de melhoria e possíveis soluções para superar essas 

fraquezas. 

 Encaminhamentos: 

Após a discussão, foram propostos encaminhamentos para abordar as fraquezas identificadas, como 

a criação de grupos de trabalho para desenvolver ações específicas, a revisão de políticas e 

procedimentos internos, a busca por parcerias externas, entre outros. Ficou acordado que esses 

encaminhamentos serão detalhados e compartilhados em uma próxima reunião da CPA. Dentre as 

medidas tomadas a adesivagem e identificação dos resultados promovidos pela CPA.  
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 Encerramento: 

O coordenador da CPA agradeceu a participação de todos os presentes e encerrou a reunião, 

ressaltando a importância da colaboração contínua para o aprimoramento da UNIVC. 

 

Eu, Felipe Oliveira Souza, presidente da CPA, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada pelos 

membros presentes, será  respectivamente assinada.  

 

Local e data: 

São Mateus, 25 de abril de 2023.  

 

Assinaturas dos membros presentes:  

Betina de Cácia e Souza Baptista  

Felipe Oliveira Souza  

Gabriel Vicente Riva  

José Roberto Gonçalves de Abreu  

Rafael Cândido Cardoso de Araújo  

Ryan Barcellos Cordeiro  

Vera Gil S. Malverdi de Oliveira  

 


